



# かたぐい

令和6年度  
第21号  
7月8日

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく ～ えがお さいこう ～

## 七夕集会 みんなの願い事が叶いますように！

5日(金)、広報委員会の主催による七夕集会を、全校が体育館に集まって行いました。みんなで「たなばたさま」の歌を歌ったり、七夕に関する〇×クイズを解いたりしました。また、広報委員の皆さんが「たなばた物語」の読み聞かせをしてくださいました。最後に、各学年の代表から「願い事発表」がありました。飼っているペットのこと、みんなの学校生活のこと、自分ががんばっていることや夢のことなど、様々な願い事を口にしていました。「叶う」という漢字は、口に十と書きます。十回口にすると叶うという意味があるそうです。おもしろいですね。



集会の事前準備や当日の進行、読み聞かせなどをしてくれた広報委員会のがんばりがすばらしかったです。じめじめした梅雨の時期に、涼しげな夏の雰囲気を感じました。ありがとうございました。一人一人が書いた願い事は、笹竹に付けて交流ホールに飾られています。明日のPTAでぜひご覧ください。



## 3年生が交通安全について学ぶ ～子育て世帯(児童)訪問事業～

今日は、仙北市交通安全母の会の皆さんと駐在さんが来校し、3年生が交通安全について学びました。地域の方が地域の子どもたちへという地域に密着した交通安全普及啓発活動です。自転車に乗る子どもたちに向けて「車に乗っている意識をもち、自転車に乗っている時は誰かにけがをさせることのないように気を付けること」「車は急に止まれないこと」「見えにくい場所では特に注意すること」などを再確認しました。真剣な態度で学んでいる3年生の様子が印象的でした。もうすぐ夏休みです。3年生が交通安全の思いを全校に広めてくれること、そして事故のない夏休みになることを祈ります。



## ◆◆◆◆◆ お願い、…「小・中学校の再編」に向けた意見交換会へ ぜひご参加を！… ◆◆◆◆◆

7月4日付で仙北市教育委員会より上記の案内が配布されました。4月のPTAでの試案の提示・アンケート調査の結果を踏まえて、より具体的な意見交換にすることをたくさんの保護者の方々の参加を呼びかけています。

～みんなが納得できる「よりよい学校再編案」は？～が大きなテーマになります。お忙しい中とは思いますが、ぜひご参加ください。よろしくお祈りします。

**7/17 (水) 午後6時30分～ 西木総合開発センター (集会室)**

※別日に、居住地区以外にも参加できます。ご検討ください。

## 笑顔西広 ツバメが巣立っていきました！

このコーナーで紹介したツバメは、親と同じくらいの大きさに成長し、巣の中に5羽が取りきれないほどになりました。ちなみに卵や雛がいる巣を壊すことは、鳥獣保護法違反になるんです。ネットで調べて初めて知りました。

先々週あたりから頻りに近くを飛ぶようになり、どこへ出かけて、えさをとるなど自立して生きていくための練習も始まったようでした。そして週末、巣立って行きました。大きくなってからは、あっという間でした。巣立ちの瞬間がいっだったのかはわかりませんが、意外に清々しい気持ちになりました。元気に生きてほしいです。

